

Die Europäische Rechtsakademie (ERA) trauert um das Mitglied ihres Vorstandes

Staatsminister Herbert Mertin MdL

* 29.4.1958

† 21.2.2025

Als Nachfolger des Mitgründers unserer Akademie, Peter Caesar, wurde Herbert Mertin im September 1999 erstmals rheinland-pfälzischer Justizminister und förderte die Reform der Stiftungsverfassung der Akademie im März 2000, in deren Folge er für das Land Mitglied des neu geschaffenen Stiftungsvorstandes wurde. Diese Reform ebnete den Weg für die erfolgreiche Aufnahme aller Mitgliedstaaten der Europäischen Union in die Stiftung.

Nach dem Ausscheiden seiner FDP aus der Landesregierung 2006 legte Mertin auch sein Vorstandsamt nieder. Bei Bildung der ersten Ampel-Regierung des Landes 2016 wurde Herbert Mertin erneut Justizminister und als solcher auch wieder in den Vorstand der ERA berufen. In dieser Funktion sicherte er erneut die nachhaltige Förderung der Akademie durch das Land.

Die Akademie verliert mit Herbert Mertin einen treuen Freund und wichtigen Unterstützer. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Jean-Claude Juncker

Präsident des Stiftungsrates

Sabine Verheyen

Vorsitzende des Stiftungsvorstandes

Wolfgang Heusel

Ehemaliger Direktor (2000-2020)

Jean-Philippe Rageade

Direktor der Akademie

Europäische Rechtsakademie (ERA), Trier